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Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. In welcher Höhe musste der Erfurter Sportbetrieb seit Außerbetriebnahme 

der Thüringenhalle auf Einnahmen verzichten? 

 

Die Einnahmen aus Entgelten für die sportliche und nichtsportliche Nutzung 

der Thüringenhalle beliefen sich durchschnittlich pro Jahr auf rund 200 TEUR. 

Anbei erfolgt die Darstellung der tatsächlichen Einnahmen für die Jahre 2019 

bis 2024, wobei die Jahre 2020 und 2021 die geplanten Einnahmen (2020, 190 

TEUR; 2021, 154 TEUR) aufgrund der Corona-Krise nicht erzielt werden konn-

ten. Im Jahr 2023 war die Thüringenhalle von der Schließung betroffen. Der 

Planansatz belief sich hier auf 204 TEUR. 

 

 
 

 

2. Welche Fördermittelmöglichkeiten kommen für die Sanierung in Betracht 

und gab es dazu bereits Gespräche mit Vertreter*innen auf Landes- und 

Bundesebene? 

 

Für eine Sanierung kommen möglicherweise verschiedene Fördermittelgeber 

in Frage. Welche Fördermöglichkeiten es gibt und ob die verschiedenen Förde-

rungen am Objekt Thüringenhalle miteinander zu kombinieren sind, wäre im 

Detail noch zu prüfen. Dies ist z.T. auch davon abhängig, wie sich Bund und 

Land nach den Wahlen in ihren Prioritäten positionieren. 

 

Zum jetzigem Zeitpunkt gab es noch keine Gespräche mit dem Freistaat Thü-

ringen oder dem Bund über eine Co- Finanzierung. 

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 

 

  

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
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Drucksache 0567/25; Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO;  Laufende Kosten der 

Thüringenhalle;  öffentlich 

 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Maicher, Erfurt,  
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3. Werden alternative Szenarios für die Thüringenhallte erörtert, und wenn ja, welche? 

 

Seitens des ESB werden derzeit keine alternativen Szenarien außerhalb „einer Sport- und Veran-

staltungsstätte“ verfolgt, allerdings wurden über die Medien bereits diverse Ideen und Meinun-

gen von Dritten kundgetan. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Horn 
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